

Kepedulian Satgas Yonif 143/TWEJ Bantu Warga Yang Sedang Berduka di Keerom Papua

Ahmad Rohanda - KEEROM.INDONESIASATU.ID

Jan 14, 2023 - 13:21



KEEROM - Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Ubrub hadir di tengah suasana duka yang sedang dialami oleh keluarga Bapak Hengky Welip (37), yaitu ibunda tercinta Yohana Povay (60) telah meninggal dunia karena sakit di Kampung Umuaf, Distrik Web, Kab. Keerom, Papua, Jumat (13/01/2023).

Kegiatan yang dilakukan oleh Prajurit TNI tersebut merupakan implementasi Delapan Wajib TNI butir kedelapan untuk menjadi contoh dan memelopori usaha - usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya, serta wujud rasa kekeluargaan Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Ubrub karena telah menjadi bagian dari keluarga warga Kampung Umuaf.

Dalam keterangannya, Dankipur II Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Ubrub Lettu Inf M. Supriyono yang menerima laporan bahwa ada warga sekitar Pos telah meninggal dunia, maka ia perintahkan anggotanya segera mendatangi rumah duka untuk membantu prosesi pemakaman.

“Sebagai wujud kedekatan dan kepedulian Satgas kepada warga untuk selalu siap membantu meringankan beban masyarakat, setelah terima kabar duka segera saya kerahkan anggota untuk membantu disana,” ungkap Dankipur.

Saat tiba di rumah duka anggota Satgas Yonif 143/TWEJ yang dipimpin Danpos Ubrub Sertu Afnan memberikan bantuan bahan makanan guna meringankan beban keluarga dan tanpa ragu membaur bersama warga menyiapkan keperluan pemakaman yang rencananya jenazah akan dimakamkan di tempat pemakaman umum Kampung Umuaf.

“Kami berharap dengan semakin dekatnya Satgas bersama masyarakat akan tercipta komunikasi yang aktif dalam rangka wemujudkan kemanunggalan TNI dan Rakyat,” jelas Lettu Inf Supriyono.

Proses pemakaman jenazah berjalan dengan lancar dan khidmat keluarga almarhum dengan ikhlas dapat melepas kepergian anggota keluarga mereka menghadap Tuhan Yang Maha Esa.

Selanjutnya dari pihak keluarga yang diwakili oleh bapak Hengky Welip (37) mengucapkan terima kasih kepada Pos Ubrub yang telah memberikan sumbangsinya berupa bahan makanan dan bantuan tenaga dalam membantu kelancaran prosesi pemakaman Almarhumah.

“Sa sebagai wakil keluarga mengucapkan terimakasih dan bersyukur sekali atas bantuan bahan makanan dan tenaga yang telah bapa Pos berikan, semoga Tuhan Yesus membalas kebaikan dan selalu memberkati bapa Pos,” ucap Hengky Wilep. (*)